

Laissons le Seigneur "mener la danse"...



Keith Butler



“

**"Il me fait prendre du repos dans
des pâturages bien verts, il me
dirige près d'une eau paisible."**

Psaume 23.2

Une émission populaire de télé-réalité met en scène des danseurs professionnels qui apprennent à danser à des non-professionnels.

Les couples de danseurs sont en compétition pour voir quelle équipe danse le mieux.

“Le Seigneur souhaite diriger ses enfants...”

La condition pour qu'un couple danse bien c'est que l'un des deux partenaires conduise et que l'autre suive le mouvement. Si les deux danseurs essaient de diriger leur partenaire respectif, ils se marcheront sur les pieds.

Le Seigneur souhaite diriger ses enfants mais trop de chrétiens veulent se diriger eux-mêmes. Avant d'être sauvé, j'allais dans des fêtes et dansais toute la nuit. A cette époque, on dansait en couple. La pire chose qui pouvait arriver à un couple de danseurs c'était d'avoir pour partenaire une fille qui essayait de guider la danse. Les deux partenaires tentant de diriger le mouvement finissaient, frustrés, par se marcher sur les pieds l'un de l'autre. Cela explique pourquoi tant de chrétiens sont frustrés : le Seigneur aimerait les diriger mais au lieu de lui faire confiance et de le suivre, ils trébuchent.

Une action pour aujourd'hui

Ne faites pas comme ces couples de danseurs qui essaient de diriger la danse à deux alors que c'est inutile ! Permettez au Seigneur de vous diriger. Ne lui résistez pas mais faites-lui confiance ! Il ne vous dirigera que vers les bonnes choses.

Keith Butler

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



7554 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com